

Beschlussauszug aus der Sitzung des Ausschusses für Hafen-, Strand- und Tourismusentwicklung der Gemeindevorvertretung Mönkebude vom 22.11.2021

Top 4. Anfragen der Sitzungsteilnehmer zur Niederschrift vom 30.08.2021 und Genehmigung dieser

Es werden von Herrn Harder folgende Anfragen gestellt:

1. Liegen Angebote zur Reparatur der Steganlagen im Fischereihafen vor?

Antwort: Es liegen aktuell keine Angebote vor.

2. Wie ist der Sachstand zur Nutzung eines digitalen Buchungssystems im Hafen?

Antwort: Das System vom Marinemanager ist mit dem HKR-Programm nicht kompatibel. Der BgA befasst sich momentan mit einer weiteren Variante. Ein Ergebnis liegt hier noch nicht vor.

3. In diesem Jahr sind 2 Haltepfähle im Hafen abgebrochen. Es wurde eine Notreparatur

vorgenommen. Wie wird mit dieser Thematik weiter verfahren? Die Sicherheit der Liegeplatznutzer könnte gefährdet werden!

Antwort: Durch den Hafenmeister wurden die Pfähle untersucht. Der betroffene Bereich (Wasserpass) an den Pfählen liegt innerhalb der PE-Rohre. Daher kann dieser ohne Demontage der PE-Rohre nicht kontrolliert werden. Eine Erneuerung der Stahlpfähle wird mehrere Hunderttausend Euro kosten. Hier kann nur im Einzelfall reagiert werden. Sollten sich die Vorfälle mehren, muss die Betriebssicherheit des Hafens in Frage gestellt werden!

4. Wie sieht es mit dem Projekt Hafen/ Strandpark aus?

Antwort: Es gibt aktuell nichts Neues. Angesichts der Thematik Haltepfähle, sollte über das Bauamt Frau Fleck nochmals ein Beratungstermin mit dem Planungsbüro und der GV vereinbart werden. Das Projekt könnte dann bezüglich möglicher Kosten überarbeitet werden. Anschließend sollte ein Termin bei der Landesregierung zwecks möglicher Förderung vereinbart werden.

5. Der Steg beim Fischer Nils Klostermann ist durch Fäulnis im Holz nicht mehr nutzbar. Wie wird hier weiter verfahren (Verkehrssicherheit)?

Antwort: Der Steg sollte umgehend gesperrt werden. Die Nutzer sind für die Instandsetzung verantwortlich. Sollte dies nicht geschehen, wird die Steganlage durch die Gemeinde zurückgebaut.

Die Hafenbehörde hat die Nutzer entsprechend schriftlich zu informieren.

6. Wie ist der Sachstand zur Garage der Familie Winter? Der Fischer Herr D. Frömmel hatte Interesse angemeldet diese zu mieten. Aktuell liegt sein Fischereigerät immer noch draußen, Wind und Wetter ausgesetzt.

Antwort: Die Kündigung läuft bis zum 31.12.2021. Danach muss man sehen ob die Garage beräumt wird. Die Gemeinde fühlt sich von der Verwaltung offensichtlich falsch beraten was eine mögliche Entschädigung betrifft.

Beschluss:

Die Niederschrift wird einstimmig und ohne Änderungen genehmigt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
4	0	0